



Auch wenn die Interboot 2022 noch nicht auf dem Stand von vor der Pandemie angekommen ist, lockt die internationale Wassersport-Ausstellung mit Branchen-Neuheiten und Mitmach-Aktionen. Ein Highlight sind definitiv auch die Weltpremieren, denn dieses Jahr gibt es gleich ein paar davon!

**Anmoderation:**

Auch wenn die Interboot 2022 noch nicht auf dem Stand von vor der Pandemie angekommen ist, lockt die internationale Wassersport-Ausstellung mit Branchen-Neuheiten und Mitmach-Aktionen. Ein Highlight sind definitiv auch die Weltpremieren, denn dieses Jahr gibt es gleich ein paar davon! Theresa Vorleiter berichtet:

Da starten wir gleich mal mit viel Komfort und schöner Optik. Das alles vereint die Pointer 30 der Fallenbach Werft. Das Segelboot hat schlanke Linien und beherbergt trotzdem eine Bar, Geert Wijma Boots- und Managing Director:

TON

und auch ein Boot, dass fast 100 Jahre alt ist, kann eine Weltpremiere feiern. Die MS Altenrhein war das Schlepp- und Zubringerboot der legendären DO X von Dornier, das größte Flugschiff in den 20er Jahren. Aktuell wird sie in der Michelsen Werft restauriert und das ist wirklich ein umfangreiches Projekt. Karsten Timmerherm Geschäftsführer der Werft:

TON

Und auch der Innenausbau gestaltet sich schwierig.

TON

Ein neues Boot bauen wäre einfacher. Warum lohnt sich dieser ganze Aufwand trotzdem?

TON

Die Pointer 30, die MS Altenrhein und noch mehr Weltpremieren gibt's bis zum 25. September auf der Interboot.

Theresa Vorleiter... Redaktion... Friedrichshafen...